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Celebration 

☆ 司会進行 SAA 森 裕之 君 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
＊栗林久一 君 ＊松本政彦 君  ＊小池佳史 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【ご婦人お誕生日】 

＊尾崎栄子さん ＊龍田敏代さん 
 
【ご結婚記念】 
 
 
 
 
 
 
 
 

玉置幸史君（昭和 61 年 1 月 30 日） 
 
 

  会長 栗林久一 君 

2012 年が明けまして松の内が過ぎて早くも 18 日がたちまし

た。 

本日は当クラブの今年初の例会となります。去る 6 日の 3 ク

ラブで新春合同初例会は皆様のご協力を頂きまして無事に終

えることができました。どうもありがとうございました。 

東クラブの大きな役目を一つ終え、ホッとしているとことです。

これから、2 月のロータリークラブ表彰、有田 2000RC との合同

例会、そして、親睦旅行とまだいくつかの行事が残っています。

残る半期を成功させるためにも皆さんと共に頑張っていきたい

と思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 
【ロータリー財団・米山奨学委員会】 委員長 白井 勇 君 

ロータリー財団の特別寄付者と米山功労者の輩出をめざして

今月頑張らせていただこうと思っています。私がお願いに参り

ますのでよろしくお願いします。 

【青少年奉仕員会】 委員長 村上宗隆 君 

例会終了後、委員会を開催します。会長、幹事並びに白井君

は残って下さい。 

 

 

 ｢ 会 員 卓 話 ｣ 

小池佳史 君 

昨年 3 月 11 日の東日本大震災の後、不動産関係で御坊市

内、美浜町、由良町の海岸べりの不動産の取引がキャンセル

も含めてほとんどなかったのです。 

動き出したのが祭りの済んだ 11 月頃からで、建物の建築だ

とか、学校区の関係もあるからといって、一部動き出していま現

在に至っているという感じです。その間、建築関係もコンパネ

が入らないとか、建材が入らないとかいって、いつ引渡ができ

るかわからないということで延びていたのは事実です。・・・・ 

海抜 20ｍ以上の高台の土地を望む客が多かったので、荊

木地区で物件を探していたところ、たまたま売り物件がでたの

で購入して、宅地造成をして分譲をしたところ、3 ヶ月で完売し

ました。美浜町、名田町、由良町の方が買ってくれました。津

波のことを含めて、海抜 25ｍのうちの土地を買ってくれたという

ことです。そして、その土地の近所に住んでいる人は自衛官、

教師、警察官、消防士、公務員の方が多いのです。 

それも元々から日高町に住んでいる人ではないのです。 

なぜかということを聞いたと 

ころ災害が起こった 

ら家に帰れない 

職種の人なので、 

高台に住んでい 

て、家族の安否が 

確認できたら家に 

帰らなくても大丈夫だとい 

うことらしいです。 

そういう職種の方が高台を好まれるみたいです。 

それともうひとつ、親がお金を出したと言うこともあって、親が御

坊に住んでいて災害にあってうまく逃げられたとしてもどこかに

行かなければなりません。 

逃げたときどこに行けばいいかとなったとき子供の家に行く

ということを考えているみたいです。 

親が土地のお金を出して、そこに子供が家を建てるという方

もいました。・・・・・ 

委員会報告

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

80.0% 86.7%⇒12月21日 の修正出席率

15名 4名 0 73.3%11名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

御坊市・日高郡の津波について 

私たちの住んでいる地域において過去、どの程度の規模の

地震、津波があったか調べてみると、 

・１９４６年（昭和２１年）１２月２１日 昭和南海地震 

     Ｍ８．０ 和歌山県の死者 ２６９名 

・１８５４年（安政）１２月２４日 安政南海地震 

     Ｍ８．５      死者 数千人 

     津波 １６．１ｍ 

・１７０７年１０月２８日（宝永） 宝永地震 

     Ｍ９        死者 ２０，０００人 

     津波 ２５．７ｍ 

 

この時、御坊市の日高別院で１．４ｍの津波が記録されている

ようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 震源地によって変わる被害予想ですが。。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      さて、我々のところは大丈夫か!! の？ 

 

 

 

  SAA  稲垣 崇 君 

◇栗林久一 君 本年もよろしくお願いします。小池君、玉置

君、本日卓話よろしく。 

◇細川幸三 君 今年もガンバります。 

 

 

  出席委員会 栗本 浩 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

次回例会のご案内 
 

★2/1 例会は  

龍田安廣 君、小林隆弘 君 

の会員卓話です。 

ROTARY CLUB SONG 

 ♪ 四つのテスト ♪ 
「言行はこれに照らしてから」 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱


